

BÉNÉVOLATS réguliers

Description

Grâce aux dons de membres bienfaiteurs nous menons régulièrement des actions bénévoles :

- exercice inédit d'écriture créative, chaque samedi
- ateliers d'écriture à La [Maison Rose](#) à Bordeaux destinés aux personnes frappées par le cancer.
- soutien aux [dyslexiques](#), enfants et adultes
- défense de la langue française
- conseils aux auteurs débutants
- conférences sur le journalisme, l'écriture, la dyslexie, la créativité, etc.

UN GRAND MERCI POUR LEUR GÉNÉROSITÉ

Pascal Perrat
Président de l'Association Entre2lettres ®

[Soutenir nos bénévoles](#)

Aider quelqu'un est le point de départ de la civilisation

« **Un étudiant a demandé un jour à l'anthropologue Margaret Mead ce qu'elle considérait comme le premier signe de civilisation dans une culture.**

L'étudiant s'attendait à ce que l'anthropologue parle de crochets, de bols en argile ou de pierres à aiguiser, mais non.

Mead a dit que le premier signe de civilisation dans une culture ancienne est la preuve d'une personne avec un fémur cassé et guéri. Mead a expliqué que dans le reste du règne animal, si vous vous cassez la jambe, vous mourez. Vous ne pouvez pas fuir le danger, aller à la rivière pour boire de l'eau ou chasser pour vous nourrir. Vous devenez de la viande fraîche pour les prédateurs.

Aucun animal ne survit à une patte cassée assez longtemps pour que l'os guérisse.

Un fémur cassé qui a guéri est la preuve que quelqu'un a pris le temps de rester avec celui qui est tombé, a guéri la blessure, a mis la personne en sécurité et a pris soin d'elle jusqu'à ce qu'elle se rétablisse. »

Aider quelqu'un à traverser des difficultés est le point de départ de la civilisation », a expliqué Mead. La civilisation est une aide communautaire. »

Auteur

jmp33entre2l1940